



## **XX CONGRESO NACIONAL DE BOMBEROS**

La provincia de Alicante suele acoger multitud de eventos a lo largo del año; y este año entre ellos, nos enorgullece sobremanera el ser la sede del XX Congreso Nacional de Bomberos que, junto con ASELF, organiza el Consorcio Provincial para el Servicio de Prevención y Extinción de Incendios y Salvamento de esta provincia. Como Presidente de la Diputación Provincial y del Consorcio, quiero invitar a participar en él a todos los bomberos y profesionales del fuego de España, para que debatan sobre los retos profesionales que el siglo XXI nos trae.

Los servicios de bomberos como vanguardia de la Protección Civil, han demostrado a lo largo de su existencia, una profesionalidad y una abnegación encomiables, no sólo en su quehacer diario, sino superándose frente a la adversidad más dura e infame –ataques terroristas- como a la que se presenta por la mera actividad de la propia sociedad. En algunos casos esa adversidad se salda desgraciadamente con vidas humanas inocentes.

Al escribir estas líneas, no puedo ni quiero evitar un recuerdo para dichas víctimas y sus familiares, pero muy especialmente, por lo próximo en el tiempo, para los fallecidos en acto de servicio en el incendio de Guadalajara, ya que pagaron con la vida su dedicación al servicio del bien común, al tratar de proteger un patrimonio natural que es de todos.

Valgan estas líneas como sincero homenaje a ellos y al trabajo que desempeñan cientos como ellos.

Muchos son los escritos y reflexiones que han surgido y surgirán alrededor de este incendio y el trágico suceso acaecido, lo que obligará a poner sobre la mesa normativas, medios, etc., tanto en lo concerniente a la prevención como en el tratamiento de la intervención y sus riesgos especialmente. Es por ello que, os emplazo a una reflexión al respecto.

Dicha reflexión, sin obviar lo acontecido, no debe circunscribirse únicamente a estos hechos concretos, sino que debemos aprovecharla para buscar respuestas adecuadas a lo que nos demanda una sociedad del siglo XXI. Sirva, pues, este XX Congreso de Bomberos como campo de trabajo para encontrar algunas respuestas que nos lleven a mejorar el nivel de seguridad del ciudadano.

Os emplazo para que aprovechando estos días de estancia en nuestra tierra, debatáis al respecto, sólo así este Congreso de Bomberos será todo lo fructífero que deseamos.

Un saludo, os esperamos en Alicante.

D. José Joaquín Ripoll Serrano  
Presidente de la Diputación de Alicante